

ABSTRAK

Zahara Nurulshifa : Pengaruh *Quick Ratio (QR)* dan *Debt to Equity Ratio (DER)* terhadap *Return On Equity (ROE)* pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Alkindo Naratama Tbk. Periode 2012-2021).

Penelitian ini dilatarbelakangi mengenai tujuan perusahaan untuk memperoleh laba agar dapat mempertahankan eksistensi perusahaannya, besarnya laba perusahaan dapat menjadi acuan investor untuk berinvestasi dipasar modal dengan melihat kinerja keuangan. Untuk melihat perubahan kondisi keuangan, menggambarkan pola perubahannya dan menunjukkan resiko atau peluang yang ada pada kondisi perusahaan yaitu dapat menggunakan analisis rasio keuangan. Maka dapat digunakan yaitu analisis rasio likuiditas yaitu *Quick Ratio (QR)* dan analisis solvabilitas yaitu *Debt to Equity Ratio (DER)* untuk menunjukkan pengaruhnya terhadap *Return On Equity (ROE)*

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis besarnya pengaruh *Quick Ratio (QR)* secara parsial terhadap *Return On Equity (ROE)*; mengetahui dan menganalisis besarnya pengaruh *Debt to Equity Ratio (DER)* secara parsial terhadap *Return On Equity (ROE)*; mengetahui dan menganalisis pengaruh *Quick Ratio (QR)* dan *Debt to Equity Ratio (DER)* secara simultan terhadap *Return On Equity (ROE)* pada PT. Alkindo Naratama Tbk. Periode 2012-2021.

Kerangka teori yang dipakai menyatakan bahwa pada saat nilai *Quick Ratio (QR)* mengalami kenaikan, maka nilai *Return On Equity (ROE)* akan naik, Sedangkan ketika nilai *Debt to Equity Ratio (DER)* mengalami kenaikan, maka *Return On Equity (ROE)* yang diperoleh investor pun akan naik.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif verifikatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan yang dipublikasi PT. Alkindo Naratama Tbk. Periode 2012-2021. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik serta analisis asosiatif Adapun pengolahan data menggunakan IBM SPSS statistic version.25.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Quick Ratio (QR)* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return on Equity (ROE)* dengan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($0,334 < 2,306$), nilai koefisien determinasi sebesar 14%. Secara parsial *Debt to Equity Ratio (DER)* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity (ROE)* dengan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($-1,635 < 2,306$) dan nilai koefisien determinasi sebesar 25%. Dan secara simultan *Quick Ratio (QR)* dan *Debt to Equity Ratio (DER)* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity (ROE)* dengan nilai $F_{hitung} < F_{tabel}$ ($1,715 < 4,74$), besarnya pengaruh sebesar 32,9% dan sisanya sebesar 67,1% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti oleh peneliti.

Kata Kunci: *Quick Ratio (QR)* dan *Debt to Equity Ratio (DER)* dan *Return On Equity (ROE)*